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AfD-Kreistagsfraktion im Landkreis Böblingen 

Hauptstr. 19 • 71034 Böblingen Böblingen, den 13. März 2022 

 

ANFRAGE 

Landratsamt Böblingen 
Herrn Landrat Roland Bernhard 
Parkstr. 16 
71034 Böblingen 
 
 
Anfrage bezüglich der gemeldeten Corona-Impfschäden 
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat Bernhard,  
 
wir bitten zeitnah um die Beantwortung folgender Fragen:  
 
1) Wie viele Impfschäden wurden im Jahr 2021 im Kreis Böblingen als Folge der Corona-
Impfung gemeldet? Bitte listen Sie uns auch die Nebendiagnosen auf. 
 
2) Wie viele Impfschäden wurden Jahr 2022 im Kreis Böblingen als Folge der Corona-
Impfung gemeldet? 
 
3) Sind im Landkreis Böblingen Menschen nach der Corona-Impfung verstorben? 
 
4) Am 20. September 2021 stellte das Versorgungsamt den Jahresbericht 2020 im Sozial- und 
Gesundheitsausschuss vor. Auf Seite 13 wurde darauf hingewiesen, dass bei der Entwicklung 
der Impfschäden der Zusammenhang mit den Impfungen zum Schutz vor COVID-19 
abzuwarten ist. Wie sieht das Versorgungsamt heute die zahlenmäßige Entwicklung der 
Impfschäden? 
 
5) Werden die Impfschäden im Gesundheitsamt erfasst? 
 
6) Werden die Daten über Impfschäden vom Gesundheitsamt mit den Daten der 
Krankenversicherung abgeglichen? 
 
7) Lassen die erhobenen Impfschäden Rückschlüsse auf die Qualität der Impfung zu? Wir 
verweisen auf das Gutachten „Zwischenergebnis“ der Impfungen durch Prof. Stefan 
Homburg.1 
 
Mit freundlichen Grüßen  
Die AfD-Kreistagsfraktion im Landkreis Böblingen 

 

1 https://philosophia-perennis.com/2022/02/28/zwei-jahre-deutsche-corona-politik-eine-erschreckende-

zwischenbilanz/ 


